

松戸北ロータリークラブ会報



奨学生 木下さんとのZOOMの様子

「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから

- 1・真実かどうか
- 2・みんなに公平か
- 3・好意と友情を深めるか
- 4・みんなのためになるかどうか

例会出席率 80.0%

第2424回 例会 2024年 2月 7日(水)

- | | | | |
|----------------|---------------|-----------|---------------------------------------|
| ■国際ロータリー会長 | ゴードンR. マッキナリー | ■例会日 | 毎週水曜日12:30より (第1例会18:30) |
| ■第2790地区ガバナー | 鵜沢 和広 | ■例会場 | 流山市前ヶ崎717「柏日本閣」 |
| ■第13Gガバナー補佐 | 鈴木 悦郎 | ■事務所 | 松戸市八ヶ崎1-11-13 サンライズハイム101 |
| ■松戸北ロータリークラブ会長 | 小澤 直之 | ■TEL/FAX | 047-711-5950 / 047-711-5910 |
| ■松戸北ロータリークラブ幹事 | 高橋 一彦 | ■Web/Mail | www.rc2790-12.jp / kanji@rc2790-12.jp |

<第2424回 例会プログラム>

	司会	大川高明会員
18:30 点鐘	小澤直之会長	
国家並びにロータリーソング斉唱【♪我等の生業】		
18:33 お客様紹介	柳孝実会長エレクト	
18:35 会食		
18:50 例会再開		
会長挨拶・報告	小澤直之会長	
幹事報告	高橋一彦幹事	
19:05 木下さんZOOM参加		
19:25 【委員会報告】		
出席親睦委員会	本日の出席率発表	佐久間委員
社会奉仕委員会	本日の社会奉仕基金発表	大塚精一委員長
ニコニコ委員会	本日のニコニコ発表	小澤直之会長
19:30 四つのテスト斉唱		
点鐘	小澤直之会長	

<会長挨拶>

【理事会報告】

◆第1号議案 2/21のIMのクラブ負担金の支出について

参加費のクラブ負担金5,000円×33名=165,000円

①移動例会費より2,000円×37名=74,000円

②臨時分担金(IM分として)より50,000円

165,000円-(①+②)=41,000円←不足分については予備費より支払い

◆第2号議案 3/27のガバナー公式訪問について

松戸クラブとの合同例会(松戸商工会議所)10:30点鐘

※会長幹事及び次年度会長幹事は11:20よりガバナーとの懇親会

◆第3号議案 4/3の花見例会について

場所:東漸寺

時間:18:00点鐘 約10分間の例会後に18:10~20:00懇親会

◆第4号議案 4/24の講師例会について

日高屋創業者の神田様を招いての講師例会

9:30~会場準備、10:30点鐘、11:00~12:30講演

※ちらしの作成、会員から入会候補者の情報収集→職業奉仕委員会+会員増強委員会

【会長挨拶】

●前々回例会でのクラブ戦略計画について貴重なご意見ありがとうございました。また、各テーブルリーダーの方からも迅速に報告書も提出いただきました事を感謝します。

皆さんの意見を参考にして、柳会長エレクト、野澤次々年度会長と擦り合わせをして、北クラブとしてのクラブ戦略計画書の作成に入ります。

●去る2/3(土)に千葉TKPにて補助金管理セミナーがありました。

小澤直之会長



大川会員
悩みやホームシックになってませんか？

木下さん
大丈夫です！
シェアメイトともうまくやっています。
でも日本食は恋しいですね。
モスバーガーが食べたいです(笑)

本人の努力もあり、ドイツの文化を感じながら充実した日々を送っている様子でした。木下さん、これからも体に気を付けてがんばってください。

※ホーエンハイム大学

1818年に設立された農業アカデミーに由来する大学
ドイツ内の農業分野でトップクラスの名門大学

<諸事お祝い&ニコニコ発表>



野田亮会員

昭和52年12月27日生まれ

おめでとうございます！！



～ニコニコ～

高橋一彦会員

12月妻の誕生日お祝いありがとうございました。

先週にいただき、本人に届けました。

☆冬のアイスは寒いけど美味しいよねと言っていました。

WEEKLY REPORT



大学の養豚場で生まれた生後7日の豚たち



左:大学のボタニカルガーデン



右:大学の建物(元お城)

留学先の宿はシェアハウスで5人(4人がドイツ人)一部屋で生活しているようです。食堂や、図書館など大学内、周辺を紹介してくださいました。また、会員との質疑応答も行いました。



平野会員
文化の違いなど感じてますか？

木下さん
トルコ人の移民問題によるドイツ語の崩れが文化に影響しています。トルコ語+ドイツ語の言葉が増えてきてます。あとストライキが多く交通手段がなくなり困ります。



南会員
ドイツのロータリークラブはいかがでしたか？

木下さん
例会はドイツ人だけでなく、グローバルな会員が多いので英語で行われていてインターナショナルな例会でした。イベントが多く活発に活動しているようです。

WEEKLY REPORT

<幹事報告>

高橋一彦幹事

例会臨時変更のお知らせ

松戸ロータリークラブ

2月21日(水) インターシティミーティング 柏日本閣に変更

松戸中央ロータリークラブ

2月22日(木) 例会を21日(水) インターシティミーティング

柏日本閣に変更

2月29日(木)の例会を定款第7条第1節により休会



<奨学生 木下さんZOOMで近況報告>



ドイツ シュトゥットガルトのホーエンハイム大学へ留学している木下葵子さんとZOOMでつなぎ、近況報告を行いました。

また、ドイツの様子ที่わかる写真を送っていただきました。

右の写真は大学にある葡萄畑です。



こちらはある日の学食メニュー

レンズ豆のチリコンカルネ、チョコレートのムースといちごクリームビュッフェスタイルで様々な生活様式に合わせて食事ができるようになっています。



授業の資料です。

微生物学で寄生中に感染した江戸時代の絵が紹介されたとき。鱒に感染していた真田虫(2-3mのtapewormが肛門から取れたみたいです)。



初雪の日に撮影した外の様子です。

今年のドイツは暖かいといっても-12度の環境で日々研究や勉学に励んでいるようです。

テストも大変で、1教科の試験範囲が200ページもあると言っていました。

次ページへ続く